



Kiel, 8. September 2015

Nr. 230 /2015

Ralf Stegner:

Danke für den freundlichen Empfang der Flüchtlinge!

Zum Empfang der Flüchtlinge, die aus Ungarn kommend gestern und vorgestern Nacht Neumünster erreichten, erklärt der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Dr. Ralf Stegner:

Schleswig-Holstein zeigt Willkommenskultur: Tausende Flüchtlinge haben Ungarn Richtung Deutschland verlassen, mehrere hundert davon sind in Schleswig-Holstein angekommen. Sie wurden am Bahnhof in Neumünster überaus herzlich empfangen – dafür dankt die SPD-Landtagsfraktion allen Beteiligten, die dort schnell und effektiv geholfen haben, ausdrücklich: Polizei, ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landesamtes samt Dolmetschern sowie die Busfahrer, die die Flüchtlinge in die anderen Einrichtungen gefahren haben. Dieser Dank schließt auch den obersten Dienstherrn, Innenminister Studt, ein, der vor Ort präsent war. Sie alle haben geholfen und den Menschen, von denen viele traumatisiert und mit kaum weniger als den Kleidern auf dem Leib in unser Land gekommen sind, deutlich gemacht, dass sie hier willkommen sind und versorgt werden. Dieses Engagement wissen wir zu schätzen!

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de